

Hadiri peringatan Isra Mi'raj, Babinsa Jembayan "momentum meningkatkan keimanan dan ketaqwaan

murdianto - KALTIM.PUBLIKKALTIM.ID

Feb 18, 2023 - 12:29



SAMARINDA - Bintara pembina desa (Babinsa) Koramil 02/Loa Kulu Dim 0906/Kutai Kartanegara, Serka Suparjan hadir peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW yang bertemakan " meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT dalam rangka mencetak generasi yang berakhlakul karimah, jum'at, 17/02/2023.



Peringatan Isra Mi'raj dilaksanakan di ruang SDN 001 Loa Kulu, kecamatan Loa Janan dengan dihadiri kepala sekolah SDN 001, kepala sekolah SDIT Jembayan, pengasuh Ponpes A Zahra, Pengawas sekolah, komite sekolah, tokoh Agama, tokoh masyarakat, dewan guru beserta ratusan siswa dan siswi dengan penceramah ustadz Edi Sahroni.

Dalam sambutannya Babinsa Jembayan, Serka Suparjan mengungkapkan melalui moment peringatan Isra Mi'rad Nabi Muhammad SAW mari kita tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kita sebagai umat muslim, ucapnya.

Selain itu Serka Suparjan juga menuturkan melalui peringatan Isra Mi'raj di SDN 001 Loa Kulu ini dapat menanamkan nilai-nilai keislaman sejak dini kepada siswa dan siswi SDN 001 agar kelak menjadi insan yang berakhlak dan berbudi pekerti yang baik sesuai dengan ajaran Islam, tambahnya.

Selesai memberikan sambutan, acara dilanjutkan dengan tausiyah yang dibawakan ustadz Edi Sahroni menceritakan seputar perjalanan Nabi Muhammad SAW dalam mensyiarkan agama Islam.

Melalui peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW diharapkan bisa kita ambil hikmahnya dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa melalui toleransi dan sinergisitas antar pemeluk agama, ucapnya

"Tentunya ada nilai-nilai yang patut di ilhami dari perjalanan Nabi Muhammad SAW dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa dan kemudian dilanjutkan dengan perjalanan ke Sidratul Muntaha tersebut. Bukan hanya untuk ibadah melainkan juga untuk meningkatkan kehidupan sosial kemasyarakatan, Kita harus mengambil nilai-nilai itu untuk saling menghargai, menolong, dan membantu sesama manusia," ungkap ustadz Edi.